

16. Oktober 2019

Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart

Haushalt 2020

Nordkreuz planen

Die Regionalverwaltung wird beauftragt,

zusammen mit den Partnern von Bund, Land, Stadt und Bahn die weiteren Planungen für den Bau des Nordkreuzes, die T-Spange und die P-Option zeitnah voranzutreiben. Dabei sollen vertiefte Vorplanungen, Kostenschätzungen und mögliche Betriebsoptionen untersucht werden.

Die hierfür benötigten Haushaltsmittel sind in den Haushalt einzustellen.

Begründung:

Angesichts der üblichen Zeiträume von den ersten Planungen bis zur Realisierung darf die Region keine Zeit verlieren, um unser Schienennetz angesichts neuer gewachsener Herausforderungen für den öffentlichen Personennahverkehr zügig auszubauen und weiterzuentwickeln.



Harald Raß



Thomas Leipnitz und Fraktion